

Giat Luar Biasa Hasnah Syam, Sosialisasi GERMAS Dirangkai Ceramah Agama di Tanete Rilau

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.UPDATES.CO.ID

Mar 30, 2023 - 13:10



drg. Hj. Hasnah Syam, Mars Sosialisasi GERMAS Dirangkai Ceramah Agama di Tanete Rilau

BARRU- Anggota DPR RI Komisi IX drg. Hj. Hasnah Syam, MARS gelar Safari Ramadhan 1444 H dirangkaikan dengan Sosialisasi Gerakan Masyarakat Hidup

Sehat Bersama Mitra kerja di Aula STKIP Muhammadiyah Pekkae Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Kamis 30 Maret 2023.

Kegiatan tersebut dihadiri Anggota DPR RI / Ketua TP PKK, Tim Kerja direktorat Gerakan masyarakat sehat Kemenkes, Kadis Kesehatan, Kabag Kesra, Camat tanete rilau, kapolsek Tanete rilau, Plt Danramil 1405-07 Tanete Rilau, kepala UPTD Puskesmas Pekkae, Lurah / Kades Se.Kec.Tanete Rilau, Pengurus TP PKK Kab. Barru, Tokoh masyarakat dan Toko Pemuda se Kecamatan Tanete Rilau, Kelompok Pengajian Nurul Hudah TP PKK Se Kecamatan Tanete Rilau.

Sambutan diawali Camat Tanete Rilau Akmaluddin S.STP, M.Si mengapresiasi kegiatan Anggota DPR RI sapaan Bu Dokter sosialisasi GERMAS hidup sehat.

"Suatu kebanggaan bagi masyarakat Barru dengan hadirnya ibu dokter ditingkat pusat dengan inisiasi penurunan stunting one day one egg sehingga Menteri kesehatan berkunjung ke barru. Inovasi ini dijadikan pilot projects kemenkes untuk percontohan di seluruh indonesia, sehingga menjadi kebanggaan bagi masyarakat Kabupaten Barru karena inovasi ini menjadi strategi nasional untuk penurunan stunting di Indonesia," Ucap Akmaluddin.



Pada kesempatan itu, Hj Hasnah Syam di Sosialisasi berterima kasih Kepada Kemenkes dikarenakan sudah 4 tahun menjadi mitranya

"Pada hari ini saya ucapkan terima kasih kepada kemenkes karena selama 4 Tahun di DPR RI komisi IX sudah menjadi mitra Sehingga sosialisasi ini bisa kita laksanakan," ucap Hasnah Syam ketua TP PKK Kabupaten Barru.

Diketahui, setiap tahun TP PKK mempunyai Program Safari Ramadhan dan

kegiatan safari ramadhan tahun ini dirangkaian dengan sosialisasi Germas.

"Germas di kabupaten Barru sudah melaksanakan 7 langkah yakni Melakukan aktifitas fisik 30 menit setiap hari, Hindari minuman beralkohol, Budayakan makan buah dan sayur, Jangan merokok, Menjaga kesehatan lingkungan, Tidak BAB disembarang tempat, Senantiasa memeriksakan kesehatan secara berkala," urai Hasnah Syam didepan para peserta yang hadir.



Ia mengakui bahwa setiap jumat melakukan gerakan senam bersama TP PKK dan kegiatan ini juga sudah dilaksanakan ditingkat kecamatan, desa serta kelurahan.

"Kami sudah mencanangkan program kepada Bapak Bupati dan Bapak Setda himbauan agar Setiap jumat digalakkan kerja bakti di kantor kantor, dan lingkungan," tutup Istri Bupati Barru dua periode.

Pantauan lokasi, selain sosialisasi juga dilakukan ceramah agama yang pada kesepakatan nampak dibawakan oleh Kabag Kesra Setda Barru

"Selain mendapatkan pencerahan melalui ceramah dan pengajian para ibu ibu juga akan mendapatkan edukasi tentang Gerakan Masyarakat Hidup Sehat," tutupnya.

(JNI)